
 
 

Malchow, 16. Januar 2018 

ANTRAG 

Antragsteller: 	 	 	 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN OV Malchow  

Antrag:		 	 	 Optimierung der Sauberkeit unserer Inselstadt Malchow 

Finanzielle Auswirkung:	 offen 

Antragsgegenstand: 

Wir beantragen die Aufnahme des Tagesordnungspunktes für die kommende Sitzung des Ausschuss für 
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr: „Optimierung der Sauberkeit unserer Inselstadt Malchow“. 

Begründung: 

Sehr geehrter Herr Dr. Reeps, 
sehr geehrte Ausschussmitglieder,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister Putzar, 

wie in der vergangenen Sitzung der Stadtvertretung vom 14.12.2017 bereits vorgetragen, möchten wir den 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr bitten, sich mit dem Thema der Sauberkeit unserer 
Inselstadt zu beschäftigen und beauftragen ihn gemeinschaftlich mit der Stadtverwaltung und dem Bauhof 
nach Lösungsansätzen zu suchen, wie wir es schaffen, unsere Inselstadt sauberer zu bekommen. 

Im letzten Jahr wurden wir von Urlaubern angesprochen sowie von den Bürger/innen unserer Stadt 
verstärkt darauf hingewiesen, dass unsere Inselstadt als „schmuddelig“ empfunden wird. Der Zustand 
unserer Stadt in puncto Sauberkeit wird vermehrt als negativ wahrgenommen und diese Entwicklung muss 
aufgehalten werden. Wir haben bereits vermehrt in den vergangenen Ausschusssitzungen und ebenfalls in 
den Sitzungen der Stadtvertretung darauf hingewiesen.  

Es ist festzustellen, dass wir mehr Personal im Bauhof haben. Des Weiteren wurde der Bauhof in den letzten 
Jahren mit neuer Technik ausgestattet. Auch ist festzuhalten, dass die BQS-Mitarbeit an der Sauberkeit 
unserer Stadt merklich fehlt. 
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Hier müssen wir gegen wirken und gemeinsam beraten, wie wir diese Entwicklung als Luftkurort, Inselstadt 
und Tourismus-/ Ausflugsziel korrigieren können. 

Einen ersten Ansatzpunkt, welchen wir dem Ausschuss empfehlen möchten, ist die Überprüfung des 
Einsatzplanes (Planungsübersicht/ Intervalle etc.) des Bauhofes. 

Wir bitten Sie um eine offene, sachliche sowie konstruktive Diskussion im Sinne unserer Inselstadt Malchow, 
hoffen auf eine zeitnahe Lösung und bedanken uns für Ihre Bemühungen sowie Ihr Verständnis. 

Mirko Henschler 
Fraktionsvorsitzender  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN OV Malchow 
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